

・結婚記念日のプレゼントありがとうございました。 追伸：1月から始めた民泊ですが、3月20日に初めてのお客様に泊まっていただくことができました。 小池吉徳君

スマイル累計額 652,890円

■ ビジター



次年度ガバナー補佐 杉本 昭様
事務局長 深沢英雄様

■ 米山記念奨学生



私は静岡県立大学経営情報学部の趙晨と申します。中国遼寧省大連市出身です。大学では経営、総合政策、観光学、情報システムなど、幅広い分野を学んでおり、現在はマーケティングを専門とするゼミに所属しています。趣味は旅行、動画編集、そして美味しいものを食べることです。

このたび、米山記念会藤枝南ロータリークラブの奨学生として選んでいただき、大変光栄に思っております。これからの一年間、どうぞよろしくお願いいたします。

私は静岡県立大学経営情報学部の趙晨と申します。中国遼寧省大連市出身です。大学では経営、総合政策、観光学、情報システムなど、幅広い分野を学んでおり、現在はマーケティングを専門とするゼミに所属しています。趣味は旅行、動画編集、そして美味しいものを食べることです。



4月5日 米山記念奨学生カウンセラー・セミナーに参加しましたので報告いたします
カウンセラー・セミナーの内容

として、皆様に、2点ほど、報告、お伝えいたします

1点目は、ハラスメントに関してです。
2点目は、個人的な撮影機材で撮られた画像と、流出に関する、取扱いです
セミナー後、本件についてこの一週間の間、内山さんと私との間で、対応を話し合った結果、会員皆様の、良識あるご配慮を頂きたい、お願いでございます
また、事務局の撮影機材で撮影いたしました画像に関しましては、クラブ公式活動として、記録させていただきますので、皆様にお伝えし、4月5日のカウンセラー・セミナーの報告とさせていただきますように、ご理解頂きたく、お願いいたします。

例会プログラム

例会日	クラブ行事	摘要
4/18(金) 第1593回	会員卓話	小杉苑
4/25(金) 第1594回	地区研修協議会報告	小杉苑
5/9(金) 第1595回	会員卓話	理事会
5/16(金) 第1596回	会員卓話	小杉苑



前藤枝大祭り連合会会長
秋田弘武様



令和7年10月3～5日

藤枝大祭り

藤枝大祭りは、江戸時代、田中城の鬼門を守る青山八幡宮の大祭の神輿行列に、藤枝宿の屋台が付従ったのが始まりです。東海道を通して江戸文化の影響を受けながら宿場の祭りとして発展してきました。明治になり、藤枝宿の総社飽波神社（延喜式内社）大祭に屋台の曳き廻しが移行され、3年に一度施行されています。現在では、「藤枝大祭り」と呼び、多くの老若男女が参加する藤枝を代表する祭りとなっています。

【日本一の長唄地踊り】

藤枝大祭りでは、どの地区も必ず数曲の長唄による地踊りを披露できます。長唄・三味線・囃子方というフルメンバーによる演奏での地踊りの形態の祭礼は、藤枝大祭りが規模と質において日本で、「飽波神社大祭の奉納踊り」として日本遺産“駿州の旅”の構成要素になっています。

【東海道唯一の屋台廻し・梃子棒の操作】

太く長い梃子棒を屋台の前面に取り付けての操作の方法は、東海道では藤枝大祭りが唯一です。勇壮な屋台廻し、屋台どうしの曳違いや路地での梃子棒の微妙な操作が見ものです。



藤枝大祭り連合会



【一流の長唄】

大正5年（1916年）、藤枝左車出身の六世芳村伊十郎（長唄家元）を迎え、現在のような長唄による地踊り披露と言う形態が整えられました。以来、歌舞伎座・国立演芸場等で活躍する一流の長唄奏者が藤枝に集結し、各地区の屋台に乗り演奏します。

今週の一言

杉山茂範君



私は自分の自己紹介の欄に興味はずっと見栄を張って「サッカー観戦」と記載してきました。数年前にふと実は全く

サッカー観戦なんてしていないし、本当はそんなにサッカーが好きじゃないのではないかと気づきました（笑）以来、趣味の欄には「神社仏閣史跡巡り」と書くようになりました。そんな私が今気になるところは、また一度も足を踏み入れたことのない高知県です。これまでまったくご縁がなく唯一行ったことの（通り過ぎたことも）ない県です。そんなことでぜひ高知県まで行って「はりまや橋」を渡り、桂浜から太平洋を見たいと思っています。そのまま足を延ばして最後の清流といわれる四万十川まで行き沈下橋を渡ってみたいと思っています。

（担当/鈴木照寛君）